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各検討部会の進捗状況等について
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総 務 部 会 開催回数：4回 （2月14日時点）

項 目 R5.3 R5.6 R5.9 R5.12 R6.3

統合コンセプトの決定

公募・選定

校則（仮）に関する検討

● 全体工程イメージ

● 進捗状況と今後の予定

令和4年(2022年)11月～令和5年(2023年)2月にかけて会議を4回開催し、校名等の検討項目に関する選定方法、

仮の学校教育目標に基づく統合コンセプトについて協議しました。特に統合コンセプトについては、校名等

を公募する際に提示する必要があることから最優先事項として協議を重ね、本日の委員会会議の審議案件として

取りまとめました。本日の委員会会議及び教育委員会会議にて承認を得た後は、先行して制服メーカーの選定に

着手し、その後のデザイン校正及び人気投票へと進めていきたいと考えています。

統合コンセプトは先決すべき事項であることから、他の部会よりも開催回数が多くなりましたが、今後のスケ

ジュール整理も含め、全体工程から見た進捗状況は「良好」であると考えます。

公募等にて示す
統合コンセプト

校名・校歌・校章・制服・その他学用品等 に関する公募・選定
（制服メーカー選定期間等の準備期間を含む）

統合後の校則（仮）に関する検討

良好



各検討部会の進捗状況等について
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通 学 部 会 開催回数：1回 （2月14日時点）

項 目 R5.3 R5.6 R5.9 R5.12 R6.3

状況把握・情報収集

対策の検討・協議

推奨通学経路の設定

ハード・ソフト両面における対策
について検討・協議

安全面などから推奨通学経路を設定
（対策の検討・協議と並行）

地区別通学距離・時間の把握、現地視察 など

● 全体工程イメージ

● 進捗状況と今後の予定

令和4年(2022年)11月に第1回会議を開催し、現在の上牧中学校に通う場合の各地区からの通学時間・通学距離・

負担の大きさについて情報共有しました。中学校では「通学路」という概念がないものの、「本流」と呼べる一

定の経路はあることから、今後、現地視察等のフィールドワークも行いながら現状把握・情報収集を進め、対策

の検討・協議と並行して「推奨通学経路の設定」を目標に検討を進めていきます。

事務局での資料整理等に時間を要しているものの、全体工程から見た進捗状況は良好であると考えます。良好



各検討部会の進捗状況等について
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学 校 教 育 部 会 開催回数：1回 （2月14日時点）

項 目 R5.3 R5.6 R5.9 R5.12 R6.3

状況把握・情報収集

部活動に関する検討

地域交流に関する検討

特色づくりに関する検討

● 全体工程イメージ

● 進捗状況と今後の予定

令和4年(2022年)11月に第1回会議を開催し、現在の上牧中学校・上牧第二中学校の部活動の状況、他市町村にお

ける学校と地域の交流事例について情報共有しました。部活動においては、統合時の教員数(見込)をもとに整備

数を検討する必要があり、子どもたちを対象としたアンケート調査では過度な期待を持たせないよう配慮しつつ、

今後、まずはアンケート票の校正を進めていきます。アンケート調査・集計期間には、既存の取組(地域交流)

を基本とした統合後の活動継続に関して意見交換していきたいと考えています。

事務局での資料整理等に時間を要しており、当初、年度内の実施を予定していた部活動アンケートが年度をまた

ぐ可能性があることから、全体工程から見た進捗状況は「遅れ気味」としました。

遅れ気味

現状・事例の確認、アンケート調査 など

アンケート票の校正
統合後の部活動
に関する検討

統合後の地域交流に関する検討

統合後の特色づくり
に関する検討



各検討部会の進捗状況等について
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P T A 部 会 開催回数：1回 （2月14日時点）

項 目 R5.3 R5.6 R5.9 R5.12 R6.3

状況把握・情報収集

会則(規約)統合に関する検討

今後の活動継続に関する検討 今後の活動継続、引継・運用方法に関する検討

他団体における統合時の事例確認 など （適時）

● 全体工程イメージ

● 進捗状況と今後の予定

令和4年(2022年)10月に第1回会議を開催し、現在の上牧中学校・上牧第二中学校の会則(規約)を照らし合わせ、

文章統一方法等について協議しました。両校会則(規約)において特に差異がない部分については、統一文章案を

事務局にて作成することとなりましたが、統合後の委員会体制や会費に関しては、各校一度持ち帰って協議の

上、第2回会議以降に再協議することとなりました。

事務局での資料整理等に時間を要しているものの、全体工程から見た進捗状況は良好であると考えます。良好

会則(規約)の文章統一、委員会体制の検討、会費の検討 など


